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ELECTROTECNOLOGIAS

SIGLO XXI
una sencilla ceremonia fue in

augurado el rnercoles 8 de marzo en el

Departamento de Ingenieria Electrica, el
Laboratorio Electrotecnologias Siglo
XXI, cuyo objetivo es generar y fomen
tar una actitud proactiva de los
estudiantes de Ingenieria del Plan Co
mun. hacia actividades de ciseno tee

nolonico.

- -""

ts:»' ;.
__..'

r: \-:,' .. If

A este acto, que fue presidido por
el Decano Victor Perez, asistieron el Jefe
del Departamento de Estudios de la Di
vision de Educacion Superior del Mi
nisterio de Educacion, Alex Peraita, el
Secretario Ejecutivo del Fondo Compe
titivo de MECESUP, Fernando Jara, el
Director de Relaciones Universitarias de
nuestra Universidad, Ricardo Thiele, el
Director Acacemlco, Francisco Brieva,
el Director de la Escuela de Ingenierfa y
Ciencias, Jaime Gibson, Directores de
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Departamentos, acacernicos y estudian
tes.

EI academico Nicolas Beltran al dar
inicio a esta ceremonia indico que la
crtstalizacion de este Laboratorio se

debe a que el ana pasado con el patro
cinio de la Facultad, el Departamento
presento este proyecto al Concurso de

Proyectos de Desarrollo Institucional,
LInea C del MINEDUC reci
biendo $9.000.000 de este,
fondos que fueron comple
mentados significativamente
por el Fondo de Inversiones
de la Facultad, $14.000.000
y por recursos propios de
esta unidad acaderni
ca,$7.000.000.

Posteriormente, el Direc
tor del Departamento, Ber
nardo Leon de la Barra
manifesto su satlsfaccion por
este importante logro, agra-

.� deciendo a las personas y� ',;'�L-d.& entes que hicieron posible
concretar esta iniciativa. Es

pecial mencion hizo sobre el gestor de
la idea, el academico Manuel Duarte,
quien por motivos de fuerza mayor no

pudo asistir a esta inauguracion. Hizo
extensivos esos agradecimientos a los
academicos Nicolas Beltran y Javier del
Solar por los esfuerzos realizados en su

concreclon.
Por su parte, EI Director Acacernl

co, Francisco Brieva en su intervencion
senalo.

"Creo que hoy dfa este pequeno La-
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boratorio, pequeno en terminos de di
mensiones, con un equipamiento un

poquito distinto de la rutina que uno

observa, por 10 menos en nuestra Es
cuela de Ingenierfa, marca un hito. Es
una pequena senal de 10 que esta Fa
cultad estaba empezando a construir, a

desarrollar como concepto de 10 que en

tiende de una ingenierfa y de nuestro
rol en la torrnacion de los ingenieros
de los proximos 5, 10 anos, como la
Escuela puede marcar la rorrnaclon.

Y 10 que detectamos fue un desaffo

importante: como combinar la riguro
sidad tradicional de esta Escuela, dura,
espartana, muy intelectualizada con un

mundo de fantasia que se ha ido desa
rrollando, un mundo de la comoutaclon.
un mundo de la visualizacion, un mun

do, entre comillas "divertido". Como
mezclando esas dos componentes, uno

podrfa formar un ingeniero mas abier
to, muy realista que se divierta en la

practica de su oficio. Creo que este La
boratorio, que va a tomar forma a nivel
de Segundo Ano en la tormacion de
nuestros estudiantes esta marcando esa

senal: uno puede hacer una buena in

genierfa, ingenierfa futurista, llarnemos
Ie asf, con bonitos elementos y en el
camino de ese entrenamiento divertir
se, estar muy pegado a como el mundo
esta funcionando.

Esta es una pequera serial. Hay
otras senates que la Facultad esta lle
vando a cabo, que van a lIevar mas tiem

po darle forma. A la Facultad Ie fue

asignado un aporte importante del Pro-



yecto MECESUP del Ministerio de Edu
caci6n el ano pasado Con dichos apor
tes obtenidos de nuestro proyecto
presentado, se Iortaleceran dos areas

alejadas a la Electrotecnologfa, que es

10 que miramos hoy: el area de Flui
dos, del ambito civi I mas tradicional y
Estructu ras.

La idea es la misma, es como re

construir laboratorios, abandonando la
idea de ir a repetir, a verificar las f6r
mulas, la ley a una experiencia directa,
superando esa etapa y IIevar al alumno
a un espacio donde el construya en base
a conocimientos y en base a nueva tee

nologfa. Creo que ello es una forma de

aprender un poco distinta.

Soy Ingeniero Electrico y me resul
ta muy grato ver esto. Forma parte de
una generaci6n en la que hem os habla
do de estas cosas, pero nos costaba ver

como tomaba forma. Afortunadamente
los esfuerzos estan apuntando en la di
recci6n correcta".
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Luego de la intervenci6n del Direc
tor Acacemico, Francisco Brieva, se

realizaron varias atractivas y entreteni
das demostraciones que concitaron el
irueres de los asistentes.
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Ouienes deseen conocer y ver los

que sucede en el interior de este singu
lar Laboratorio pueden conectarse a la

pagina:
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RECEPCION OFICIAL

IIMECHONES 2000"
artes 7 de marzo sera para los

........
mechones un dia diHcil de olvidar al na-
ber participado en una ceremonia de re

cepci6n que la Facultad y el Centro de
Alumnos de Plan ComOn organizaron
por primera vez en la historia de esta
mas que centenaria instituci6n, que des
de su creaci6n en 1842 se ha constitui
do en un faro de permanente presencia y
accion en el desarrollo socto-economl
co y cultural del pais.

Durante mas de una hora, los jove
nes, alumnos nuevos y antiguos, en una

ambiente juvenil, festivo, recibieron al
mismo tiempo un tremendo impacto
emocional al ser recordadas dos perso
nas que ya no esian con nosotros y que
dejaron profundas huellas en nuestra
Facultad: el Presidente del Centro de
Estudiantes de Plan ComOn, Michel Vega
y el Ex Decano de la Facultad, Claudio

Anguita.
EI primero en dirigirse a los presen

tes fue el Vicepresidente del Centro de
Estudiantes de Plan ComOn, Manuel

Fuenzalida, quien expres6:

"Dar una bienvenida de modo de ha
cer sentir al nuevo estudiante parte inte
grante de esta comunidad" Michel 10
decfa distinto. Tan IIeno de esperanza y
emoci6n. Con tantas ganas de tener esta
reunion con todos ustedes y hablarles
desde aquf. Invitarlos a todos a partici
par con nosotros, a hacer del Centro de
Estudiantes un lugar de convergencia,
donde todo aquello que sonernos tiene
cabida y donde late siempre la vocaci6n
de servir.

EI ya no camina por estos pasillos.
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